
文教福祉常任委員会

No 会場 発言種別発言内容 参加者の発言

A
当
日
議

委員会の回答

1 小川 ③要望 ②市政

介護保険事業が，９．１％伸びているが，何をどうしたら良いのか市のほ
うでもしっかりと見出していただけるようなことを，議会から言っていた
だけるとありがたい。

　平成２７年度制度改正において，被保険者が要介護状態等に
なることを予防するとともに，要介護状態になった場合でも，
可能な限り，地域において自立した日常生活を営むことができ
るよう支援することを掲げています。
　小美玉市においても，国の方針に従い，介護予防事業を推進
し，高齢者が生きがいを持って，いつまでも元気で暮らせるよ
う努めてまいります。

2 小川 ③要望 ②市政

ことぶき温泉のお湯は，最高ですから，さらに，市民に親しまれる施設に
なるよう努力して欲しい。

真
摯
に
受
け
止
め

ご要望を踏まえ，今後努力してまいります。

3 玉里 ①質問 ②市政

平成28年度教育費予算が4億１，４００万円の前年度減。その理由や中身
は？
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　平成27年度予算では，中学校建設事業において,旧小川高校
の土地や校舎，体育館等の公有財産購入費として660,400千円
を計上していましたが，平成28年度では，そのような支出が無
いことから296,623千円の減額となっております。
　また，幼稚園建設事業においては，美野里地区幼稚園4園の
耐震補強工事が完了したことにより,232,041千円の減額となっ
ており，合わせて対前年度528,664千円の減額となっておりま
す。
　一方，平成28年度予算では,小学校建設事業において，小
川・橘統合小学校実施設計委託料等で62,844千円の増額，小
学校情報教育関係経費では玉里・美野里地区の小学校パソコン
リース料で25,130千円の増額，さらに，教科書指導要領改定
に伴う教科書指導書等の購入等購入費で14,061千円の増額，
社会教育総務事務費において，地区公民館整備費補助金等で
10,580千円の増額など，合わせて対前年度112,615千円の増
額となりました。このようなことから平成28年度予算は,減額
分と増額分の差し引きをいたしますと対前年度約4億1千万円の
減額予算となっております。

議会報告会での意見等に対する調査検討結果
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4 玉里 ①質問 ①議会

「青少年健全育成基本法の制定」をを求める意見書提出に関する請願は，
どんなことでしょうか？
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「青少年健全育成基本法の制定」を求める意見書提出に関する
請願については，平成27年7月10日付けで，日本の青少年の健
全育成を推進する会から，小美玉市議会議長宛に請願があり，
平成27年9月第3回定例会で採択されました。
　請願の趣旨としては，国会，政府にこの意見書を提出してい
ただきたいということで，提出先としては，衆議院議長初め関
係各大臣等となっております。
　内容としては，現在の青少年を取り巻く環境が劣悪化し，各
都道府県では「青少年健全育成条例」を制定し対処してきた
が，情報通信等の発展により，限界が出てきているのが現状
で，これらの有害環境から青少年を守るため，国に対し，国，
地方公共団体，事業者，保護者等の責務を明確化すると共に，
一貫性，包括性，体系的な法整備を希求し，「青少年健全育成
基本法」を制定することを求めるものです。
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5 美野里 ③要望 ②市政

自転車通学している中学生や高校生が通る道を安全な通学路として確保し
てもらいたい。特に堅倉地区から北側，西郷地，橋場美，小岩戸，上馬場
は歩道がないところが多い。議会から行政によろしくお願いします。
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　通学路の安全の確保に関しましては，関係機関（小中学校・
ＰＴＡ連絡協議会・石岡警察署・水戸土木事務所・市防災管理
課・建設課・管理課等の道路管理部門）において，「小美玉市
通学路安全対策会議」を設置しており，安全な通学路の確保に
ついて，ソフト面，ハード面両面から対策を講じているところ
でございます。その対策のひとつとして，歩道の設置要望もご
ざいますので，メンバーによる危険箇所の合同点検を実施しな
がら，計画的な取組みの中で歩道の早期設置について働きかけ
を行ってまいります。　　　　　　　　　　　　↓
堅倉地内からの県道部分の歩道整備につきましては,県へ要望し
てまいります。


